



VAKSINASI COVID-19 BOOSTER KEDUA Sasaran Lansia Mulai Dilayani di Puskesmas

YOGYA (KR) - Dinas Kesehatan Kota Yogya kembali menggulirkan layanan vaksinasi Covid-19 booster dosis kedua. Kali ini sasaran prioritas ialah warga lanjut usia (lansia) yang dilayani di puskesmas terdekat.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya drg Emma Rahmi Aryani, menyebut hasil dari pendataan terdapat sekitar 44.000 lansia yang ada di Kota Yogya. Akan tetapi belum semuanya menjalani vaksinasi Covid-19 booster dosis pertama. "Untuk booster kedua ini kami gelar di masing-masing puskesmas. Syaratnya sudah menjalani booster pertama dengan jarak minimal enam bulan serta dalam kondisi sehat," jelasnya, Selasa (6/12).

Lansia memang menjadi sasaran prioritas untuk vaksinasi booster kedua karena menjadi kelompok lebih rentan terpapar Covid-19. Apalagi kaum lansia biasanya memiliki komorbid yang berpotensi memperparah gejala apabila terinfeksi.

Warga lansia yang ingin mengakses vaksinasi booster kedua bisa mengecek jadwal pelaksanaan vaksinasi yang dilakukan di selu-

ruh puskesmas di Kota Yogya. Salah satunya melalui media sosial setiap puskesmas. "Vaksinasi disesuaikan dengan jadwal layanan yang ditetapkan puskesmas," imbuh Emma.

Jenis vaksin yang digunakan untuk kebutuhan vaksinasi booster kedua lansia adalah Pfizer. Ketersediaan di tiap puskesmas berbeda-beda disesuaikan dengan sasaran di masing-masing wilayah.

Selain melayani vaksinasi booster untuk lansia, puskesmas juga tetap memberikan layanan vaksinasi reguler untuk warga yang telah memenuhi syarat sehingga tingkat kekebalan masyarakat akan semakin baik. "Namun demikian yang juga tetap penting untuk dilakukan adalah menerapkan protokol kesehatan dengan baik di berbagai aktivitas yang dijalankan," imbaunya.

Petugas Dinas Kesehatan Kota Yogya hingga saat ini tetap melakukan sosialisasi keliling untuk mengingatkan masyarakat agar tetap menjaga protokol kesehatan dan menerapkan pola hidup bersih dan sehat agar terhindar dari berbagai penyakit. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005